

# Crónicas de San Juan de la Peña

BOLETÍN DE LA HERMANDAD  
DE SAN JUAN DE LA PEÑA



Nº 2

DICIEMBRE 2001

## EDITORIAL

«CRÓNICAS DE SAN JUAN DE LA PEÑA» abre su número de hoy recordando al que fue Moderador Apostólico de nuestra Hermandad, el obispo José María Conget.

Queremos recordarlo hoy por el cariño y afecto que siempre tuvo para con nuestra Hermandad por la que se preocupó y a la que distinguió con sus atenciones continuas, viendo con nosotros las vicisitudes de un colectivo que se sentía unido con su obispo. Recordamos como sus primeras palabras al tomar posesión de su cargo en la diócesis de Jaca impregnaron después su trayectoria: "Como cristiano estoy empeñado en un mundo distinto: más habitable y fraternal, más justo y acogedor. Un mundo que crea en la paz y no en la violencia, con el corazón y los ojos abiertos a la vida de los más pobres". A esta labor nos llamó siempre a la Hermandad de San Juan de la Peña, no desperdiando ocasión en su diálogo fluido y profundo en el que siempre nos hacia un llamamiento a nuestra responsabilidad. El obispo Juan José Omella, a quien recibimos como cariño, dijo de don José María que era un hombre que gozaba y sufría enormemente con lo que acontecía a su alrededor. Nosotros podemos ratificar estas palabras, cuando lo hemos visto alegre con nuestra ilusión por San Juan de la Peña y compartiendo nuestra preocupación por proyectos y futuro en el que ponemos nuestro empeño.

La gran cercanía de nuestro obispo, su gran comprensión para con todos, su afable trato y su profunda fe hará que lo echemos muy de menos, pero siempre estaremos agradecidos por haber podido compartir con él proyectos e ilusiones durante casi doce años.

Tengo la certeza de que nuestro obispo José María seguirá cuidando de nosotros y que nosotros seguiremos trabajando por San Juan de la Peña con ánimo y con fuerza para no defraudarle.

EMILIO EIROA, HERMANO MAYOR